

Carta del Presidente de la Corte Suprema

El Dr. Raúl Noriega, Presidente de la Corte Suprema.—Con motivo de su nombramiento como Presidente de la Corte Suprema de Justicia, la Facultad envió al señor Doctor Raúl Noriega, antiguo Decano de la misma, una carta de felicitación. El Dr. Noriega expresó su agradecimiento por medio de la siguiente carta que tenemos el agrado de publicar a continuación:

* * *

CORTE SUPREMA DE LA REPUBLICA

Lima, 24 Enero de 1951.

Señor doctor don Luis Echeopar García,
Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas
de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Señor Decano:

He tenido el agrado de recibir la atenta comunicación del 16 del presente, en la que se sirve felicitarme a nombre de la Facultad y en el suyo propio, por mi elección como Presidente de la Corte Suprema para el próximo año judicial.

Expresa Ud. que la Facultad de Derecho de esa Pontificia Universidad, no puede olvidar que fui durante largos años uno de sus Catedráticos y que de 1935 a 1943 ejercí el cargo de Decano de la misma.

Recibo con profunda emoción y agradecimiento la felicitación que me transmite Ud. señor Decano; pues, en mí perdura también el vivo recuerdo de los años en que tuve la satisfacción de prestar una modesta cooperación a la gran obra que emprendiera con tanto éxito ese ilustre sacerdote, paradigma de las más grandes virtudes: nuestro siempre recordado Padre Jorge Dintilhac.

Aprovecho de la oportunidad, para reiterar a Ud. y por su intermedio a todos los señores miembros de la Facultad, las seguridades de mi mayor aprecio y consideración.

Dios guarde a Ud.,

(Fdo.).—Raúl Noriega